

Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen,
von welchen mir Hilfe kommt.

Psalm 121

Wanderer, es gibt keinen Weg,
der Weg entsteht im Gehen.

Antonio Machado

Nach langer, tapfer ertragener Krankheit ist mein Lebenspartner, unser Cousin,
Schwager, Götti und Freund

Ernst Bähler

dipl. math.

7. 4. 1949 – 14. 10. 2020

von uns gegangen. Wir sind dankbar für seine Freundschaft und Liebe und für sein
glückliches Arbeitsleben im Zeichen der Entfaltung.

Wir danken der ZHAW Winterthur für die grosse Unterstützung zu Beginn der
Krankheit und dem Pflegeheim Sonnweid, Wetzikon, für die liebevolle Betreuung.

Marianne Ernst

Andreas Ernst Petra Bischof Ernst Minna Ernst

Claudia Bischof

Katharina Burri

Sabine Honegger-Burri

Simone und Werner Bähler

René Hauser

Brigitte Bucher und William Martínez mit Valeria und Noella

Anita Villacorta de Martínez

Jackelline Martínez Grissón mit Pietro und Misael, Huaraz, Peru

Barbara Kehrer

Monika Schneider und Milton Lériida

Verwandte und Freunde

Die Beisetzung hat coronabedingt im engsten Familien- und Freundeskreis stattgefunden.

Traueradresse: Marianne Ernst, Wiesenstrasse 18, 8008 Zürich

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Sonnweid, 8620 Wetzikon,

Postkonto 87-396986-0.